NUMERO 236 LETTRE D'INFORMATION DE NHPC

La pêche artisanale dans la retenue d'eau de Nachtigal est officiellement lancée

La pêche artisanale désormais possible à Nachtigal

La pêche artisanale a été officiellement lancée dans la retenue d'eau de Nachtigal le 19 mars 2025. C'était à l'occasion d'une cérémonie présidée par le Préfet de la Haute Sanaga, en présence du Directeur Général de NHPC, du Délégué Départemental du MINEPIA, des autorités traditionnelles, et des coopératives des pêcheurs concernés de la zone du projet Nachtigal.

Au cours de cette dernière, les 223 pêcheurs et mareyeuses affectés par le projet ont reçu de NHPC un important don de matériels de pêche comprenant entre autres : 6 embarcations de pêche, 9 pirogues à pagaies et 3 pirogues à moteurs hors-bord, 180 nasses de pêche, 57 gilets de sauvetage, 48 nappes de filets, 24 pagaies, 15 paniers de 1 000 palangres, 73 casques de sécurité, 73 combinaisons de travail et 73 paires de chaussure de sécurité.

Une reprise préparée et encadrée

En prévision de la reprise des activités de pêche qui construction de l'aménagement hydroélectrique de Nachtigal, NHPC a formé les pêcheurs et mareyeuses en conduite d'embarcations, techniques de base de natation, secourisme et sauvetage en milieu lacustre, préparation d'une activité de pêche et confection d'engins et d'embarcations de pêche. Ces formations avaient pour but de leur permettre de s'accommoder aux réalités de terrain et de faire de la pêche une activité économique rentable.







Photos des dons et de la cérémonie